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金坛：“十三五”快速崛起“十四五”奋进苏南前二十
去年年底建成投产的蜂巢

能源科技有限公司主要产品有
电芯、PACK、储能系统，广泛运
用于新能源汽车和储能领域。
作为一家高新科技企业，蜂巢能

源自成立以来就非常重视科技
研发投入，目前研发团队有 1600
多人，其中博士以上学历超 30
人。今年 11 月份，2020 年苏南
国家自主创新示范区独角兽企

业和瞪羚企业评估结果发布，蜂
巢能源成为我区首批获评的两
家独角兽企业之一。企业相关
负责人表示，将以获评独角兽企
业为新起点，持续不断开发前瞻
性技术。

蜂巢能源是我区产业发展
的一个缩影。“十三五”以来，一
批具有高成长性的企业在我区
落地生根、开花结果。随着中航
锂电、东方日升、信维通信、北电
爱思特、胜伟策等一批重大项目
顺利投产,我区“三新一特”产业
集聚发展优势逐步凸显，重大产
业项目串珠成链、垒积未来爆发
之势。

“金坛区委区政府引进中航
锂电之后，中航锂电也在积极通
过自己的影响力助力金坛产业

发展。”中航锂电科技有限公司
党委副书记王小强表示，未来金
坛在动力电池、新能源汽车等新
兴产业领域，一定会拔得头筹。

今年，我区实现一般公共预
算收入 55.8亿元，是“十二五”末
的 1.5倍，年均增长 9.4%；工业应
税销售收入达 1625 亿元，是“十
二 五 ”末 的 2.3 倍 ，年 均 增 长
18%。

“十四五”期间，我区将进一
步接轨常州主城区，抢抓长江经
济带、长三角区域一体化等多重
战略机遇，建好中德（常州）创新
产业园，不断提升
产业园区水平，争
创国家级开发区
和省级高新区，继
续 巩 固“ 三 新 一

特”产业，着力实现“量质齐升”，
推动金坛持续快速高质量发展，
逐步提升我区在苏南板块的地
位。

到 2025 年，争取经济总量
达到苏南县市区前 20 名，累计
工业实际投入确保 1000 亿元。
到 2025 年，工业应税销售收入
确保 3500 亿元，一般公共预算
收入确保 100 亿元，全区地区生
产总值确保 1500 亿元，努力建
设常州西部新城区，打造发展重
要增长极。 唐晓海
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编者按：“十三五”时期是我区发展氛围最浓、发展速度最快、发展变化最大的五年。五年来，面对错综复杂的
宏观环境和艰巨繁重的改革发展稳定任务，全区上下按照“一新两高”要求，聚焦“三新一特”推进两个加快，综合实
力不断跃升，实现了在苏南板块快速崛起的阶段性目标。从今天起，本报推出“勇担崛起使命 决胜高水平全面小
康”系列报道，回顾五年来我区经济社会发展成果，并展望“十四五”发展目标。

本报讯 日前，中国美术家
协会水彩艺委会委员一行人
来我区参观新农村建设，了解
茅山风情、道教文化。中国美
术家协会水彩艺委会委员史

涛表示，新农村变化非常大，
感觉到了经济发展带来的人
民生活的富裕和变化。

张袁华 石庭耀

中国美术家协会
水彩艺委会委员来坛参观

本报讯 根据我区安全生
产专项整治要求，连日来，区城
管局积极排查整治户外大型广
告设施，切实消除安全隐患。

花街有两块楼宇广告，由
于年久失修已锈迹斑斑，存在
一定的安全隐患。在接到城管
部门通知后，广告牌产权所属
公司常州江东现代传媒有限公
司立即安排对其进行了拆除。

在整治工作中，区城管局
要求户外大型广告设置者每年
进行安全检测，未经检测合格
的大型户外广告不能继续使
用。区城管综合行政执法大队
西城中队副中队长潘红霞表
示，希望广大市民群众、商家
店铺，对切实存在安全隐患的
户外广告积极主动地进行拆
除。区城管局将加大巡查管理

和执法力度，确保存在安全隐
患的户外广告得到及时整治、
拆除。

钱赛 顾静

区城管局：整治户外大型广告设施安全隐患

本报讯 记者日前获悉，在
第八届全国医院品管圈大赛
中，金坛区人民医院“携手圈”
斩获“第八届全国医院品管圈
大赛—QFD 创新型品管圈专
场”一等奖。

长期以来，区人民医院始

终致力于创新、科学、行之有
效的管理工具进行品质改善
工作，通过运用科学的质量改
善工具，持续开展质量管控，
不断提升护理质量，在历届品
管圈大赛中均取得骄人成绩。

吴晟华 徐欢

区人民医院：

获全国医院品管圈大赛一等奖

本报讯 近日，“第三批江
苏省生态文明建设示范乡镇

（街道）村（社区）”名单公布，

我区指前镇、朱林镇黄金村、
薛埠镇花山村榜上有名。

史燕婷

受寒潮影响，我区出现
雨雪降温天气，不少市民发
现，与气温下降形成鲜明对
比的是大葱、生姜等调味类
蔬菜价格的上涨，甚至较往
年出现翻倍的行情。记者日
前走访了我区多家菜场和超
市发现，不少蔬菜、调味品的
价格或多或少都有些涨价，
例如白芹、八角等，但是葱、
姜的涨价最为明显，价格达
到了近三年的最高点，超市
和菜场的生姜销售价格普遍
为 9-10元一斤。

到底是什么原因导致了
生姜的价格上涨呢？记者来
到西门菜市场，这是我区最大
的蔬菜批发市场，也是其它小
菜场、商贩等零售渠道的主要
进货来源。商家告诉记者，老
姜因为辣度、口感、质地等都
比新姜要好，所以每斤价格比
新姜贵上2-3元，最高时卖到
15元一斤。造成生姜青黄不

接的原因有两方面：一是全国
生姜价格自 2017年第四季度
从高位快速下跌后，长期保持
低位运行，农户种姜收益下
降，导致 2019 年种植面积减
少约 10%、产量大幅下降；二
是新姜主产地今年夏天多受
洪涝影响，生姜长势不好，产
量不高，老姜库存不够，供应
不上。

无独有偶，在各家超市
和菜市场，记者发现小葱的
价格最便宜的将近 7元一斤，
最贵的卖到了 10元一斤。这
样的姜价和葱价，会给老百
姓的日常生活带来哪些影响

呢？记者随机采访了几位买
菜的市民，他们表示虽然很
无奈，但也能理解。

姜价和葱价未来走势如
何？一位从事十多年蔬菜生
意的摊主告诉记者，随着南
方新姜大量上市，姜的价格
可能会迎来下降；而葱价则
相反，在未来一段时间里可
能仍会保持高位运行。值得
注意的是，与葱姜息息相关
的大蒜并没有因为二者价格
的上涨而上涨，根据目前的
市场价格来看，较以往有所
降低。

朱安民 文/摄

“姜你军”“向前葱”又回来了

第三批江苏生态文明建设示范名单公布

我区1镇2村上榜

本报讯 近日，区科协被评
为全国科普日活动优秀组织单
位，是常州市唯一连续三年获
中国科协表扬的辖市区科协。

三年来，区科协每年积极
服务全区“三新一特”产业、生

态有机农业、健康社区生活等
方面的创新发展，在全社会营
造“讲科学、爱科学、学科学、用
科学”的良好氛围。

丁立成 陈玉婷

连续3年区科协获评为
全国科普日活动优秀组织单位

简 讯


